

**Interpellation betreffend Euro 08**

Wie der Presse schon verschiedentlich zu entnehmen war, muss für die Euro 08 ein erheblicher Infrastrukturaufwand betreiben werden. Dabei ist noch unklar, wie hoch die Kosten sein werden und wer diese übernimmt. Des Weiteren ist noch nicht ersichtlich, in welchem Umfang die Bevölkerung von Einschränkungen und Belästigungen betroffen sein wird, da Fussball-Fans nicht nur einfache und nette Zeitgenossen sind, sondern teilweise gewaltbereite Hooligans. .

Ich bitte den Gemeinderat deshalb, folgende Fragen zu beantworten:

1. Hat sich der GR schon mit Fragen in Zusammenhang mit der Euro 08 befasst?
2. Wird es in Pratteln eine sog. Fan-Zone geben. Wenn ja, wo wird sie sein (ev. beim Schiessplatz)?
3. Mit welchen Einschränkungen muss die Bevölkerung in der Umgebung einer allfälligen Fan-Zone rechnen?
4. Wann wird die Bevölkerung über diese Einschränkungen informiert?
5. Wird die Gemeinde Pratteln bzw. werden die Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinde für Sachbeschädigungen usw., welche durch gewaltbereite Fans in Pratteln verursacht werden, durch die Organisatoren der Euro 08 entschädigt? Schliesslich ist es aussichtslos, einen Schadenersatz vom Täter erhältlich zu machen.
6. Was unternimmt der GR, damit die Einwohnerinnen und Einwohner von Pratteln auch an Matchtagen sich sowohl frei in der Gemeinde als auch jederzeit in die Stadt bewegen können, da der Durchgang beim Fussballstadion St. Jakob (Tram 14) vermutlich unzumutbar ist, ebenso die Benützung des Bahnhof SBB in Basel?

Christine von Arx